



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La démission de Sébastien Lecornu : un tournant dans la crise politique

La démission de Sébastien Lecornu plonge encore davantage notre pays dans la crise politique. Le bloc central est affaibli et discrédité. Mais l'extrême droite n'a pas perdu la partie : ses idées ont déjà contaminé une partie de la droite et du pouvoir présidentiel.

Nous le disons clairement : **nous sommes à un moment décisif de notre histoire, comparable aux heures sombres de février 34.** Tout reste à faire, tout est possible.

Dans ce contexte, les mobilisations sociales et écologiques de septembre et d'octobre constituent une chance immense : **le peuple est debout**, il exprime sa colère et son exigence de changement. Il veut l'unité des forces de transformation sociale.

L'expérience de la **NUPES** et du **Nouveau Front Populaire** a montré que le rassemblement était possible lorsque les forces de gauche se regroupent autour d'une démarche de **rupture avec les logiques libérales**. Cette dynamique doit être prolongée par **une réunion rapide de l'ensemble des forces du Nouveau Front Populaire et de la société civile organisée**, mais aussi par la création de comités populaires à la base, qui garantissent que l'unité se construise dans le réel et avec le peuple lui-même.

C'est la responsabilité de toutes les forces de gauche et de toutes celles et ceux qui refusent la réaction :

- construire un **programme d'urgence** pour le pouvoir d'achat, la justice sociale, la démocratie et la transition écologique,
- inscrire ce programme dans une **perspective d'Assemblée constituante**, pour refonder nos institutions et rendre au peuple la maîtrise de son destin,
- offrir **une voie de rupture avec le capitalisme** qui alimente le désespoir et ouvrent la voie à l'extrême droite..

L'histoire nous enseigne qu'**à chaque fois que la gauche a su s'unir autour de valeurs de justice, de progrès et de démocratie, elle a été capable de faire reculer la réaction** et de porter l'espoir. Aujourd'hui encore, cette responsabilité est la nôtre.

La coordination d'Alternative Communiste - Le Lundi 6 octobre 2025

www.alternative-communiste.fr